

☆あなたの真心とどけます。ご協力ありがとうございました☆



仲里利信(南風原町在住)様より、社協さまへ多くの食品(カップ麺・パックご飯)寄贈がありました。85歳の生年祝いとして、お米を85袋いただきました。

ご寄贈いただきましたお米は、子どもの居場所やコロナ禍でお困りの子育て世代の方々への支援として有効にご活用させていただきます。

また、仲里氏は、南部にある畑で農作物も育ててあり、各地域の子ども支援団体へたくさんの野菜の寄贈も行っております。豊見城市にも毎週月曜日、ご夫婦でたくさんの野菜を届けています。頂いた野菜は、子どもの居場所・子ども食堂・地域で生活にお困りの方・地域居場所で活動する皆さんへ届けられ美味しいいただいています。また、仲里さんのパワーをもらい元気になっています。誠にありがとうございました。

那覇南ロータリークラブ(会長 新垣雅春 氏)様より、豊見城市子どもの居場所・学習支援事業を実施している「子どもの広場」の利用者で、今春に中学校や小学校を卒業する10名の児童生徒へのお祝いと応援激励として図書券が贈呈されました。

居場所管理者から児童生徒に届け、まわりに大人の応援団が沢山いる事を伝え新学期に向けて頑張ってもらいたいと思います。



新垣会長から運天社協会長へ

4月19日(火)、社会福祉法人青葉会の皆様より、社協さまへ多くの食品(カップ麺・パックご飯)寄贈がありました。

今回の寄贈は、青葉園の利用者様の空いている時間に、廃品回収リサイクル作業を行い、それで得た収入を活用し、カップ麺やパックご飯の寄贈をいたしました。

利用者の皆さままで話し合い、コロナ禍の今、私たちに出来ることは何かと考えた結果、今回の活動に繋がったと説明を受けています。

利用者様の思いと活動に感謝し、頂いた食品は、支援が必要な世帯へ届けられます。

本当にありがとうございました。

沖縄県農業協同組合 豊見城支店(金城 寿 支店長)様より、市社会福祉協議会および市老人クラブ連合会に対して黒糖商品の贈呈式を行いました。

「JAあきなわ」では、沖縄の代表的な特産物となっている黒糖の需要拡大を図る取り組みを目的として、農業組合様の黒糖を原料に製造した黒糖を管内の関係団体等に提供する事業を実施しております。

今回は、市社会福祉協議会へ黒糖商品21ケース、市老人クラブ連合会へ黒糖商品10ケースの寄贈が行われました。

ご寄贈された食品に関しては、市社会福祉協議会を通して、市内の生活困窮者世帯および、ミニディサービス事業等をご利用されている高齢者世帯への配布を行い、有効にご活用していただきます。

ご寄贈及び協力、誠にありがとうございました。

地域福祉のために役立てて下さいと、次の方々より市社会福祉協議会に対し心温まるご芳志が寄せられました。

この寄付金、香典返しは、市の地域福祉向上のために有効に活用させていただきます。

ご芳志どうもありがとうございました。

厚く感謝を申しあげるとともに故人のご冥福を心からお祈り申しあげます。

△香典返し

令和4年5月11日現在			
氏名	住所	金額	説明
大城 勉	字上田	100,000円	故・父・盛昌様
△寄付金			
嘉手納成之(かでな内科医院)	300,000円	寄付金として	
沖縄セルラー電話(株)	300,000円	子供の居場所事業へ	



第167号

発行所
豊見城市社会福祉協議会
豊見城市字平良467-4
電話 856-2782
FAX 856-2774



地域で行われている素敵な活動と人材をご紹介します♪

県営上田団地ミニディ

県営上田団地の1F集会所で毎月第1・2・4月、午前10時~12時に地域ミニディサービスを開催!緊急事態宣言でミニディがお休み中は、仲村自治会長が脳トレ用に間違い探しなどのチラシのポスティングし、宣言解除後は「一人暮らしの方が多いので週に1度は顔を合わせた方がいい」と皆で話し合い、予防対策をしながら活動を続けてきました。

放送などでミニディへの参加を呼びかけ、少しずつ参加者が増え、皆で楽しく健康づくりをしています♪

～上田グラウンドゴルフクラブ～
仲良しメンバーで楽しく健康づくり

毎週火曜日、土曜日の午前中に上田ウフモーに元気な女性陣が集まり、グラウンドゴルフを楽しんでいます。10年前に身体を動かそうと健康づくりの為にJA女性部のメンバーで始めたそうですが、今ではプレーに夢中になりお昼を過ぎる事もあるそうです。「家にいるとテレビばかり見るけどここに来たら身体動かすさ～」と休憩中もゆんたくに花を咲かせ和気あいあい仲良しメンバーが集まり健康づくり、楽しい憩いの場になっています!



北分譲・ラジオ体操あさひの会



ラジオ体操で元気に一日の始まり

楽しく健康づくりしてま～す♪

毎週月曜日～土曜日の早朝6時半から、北分譲集会所隣の広場でラジオ体操を行っています。

夏休みの子供たちのラジオ体操がきっかけで始まり今年で7年続けているそうです。

ラジオ体操の他にも、沖縄音楽に合わせたリズム体操なども取り入れるなど「一日の始まりに朝日を浴びながらのラジオ体操は気持ちがいい!」と元気いっぱい!「地域でとれた野菜もよく分けてもらえるよ」と、ラジオ体操を通してあたたかい交流が広がっています♪

～長堂パークゴルフ～
コロナ対策万全に和気あいあい♪健康維持

クラブは手作り★平良さん(90歳)

活動の様子

コロナ禍でも一人ひとりがしっかり感染予防対策を行って、パークゴルフを楽しんでいます♪

メンバーを始め、元大工さん等地域の方の力を借りて皆で作り上げたパークゴルフ場★カップや休憩ベンチも手作りです!メンバーの皆さんが「長堂の先輩方は元気だよ～」と話していた通り、今年90歳を迎えた平良さんは3ゲームをこなした後も「疲れていないよ!体を動かしてすっきりするし、楽しいよ～」と話してくれました(^^)